
 

個 人 質 問  議会事務局 

処 理 欄 

令和４年１１月１７日 ９時００分 受付 

質 問 順 位  第 １４ 番 

武豊町議会議長 石原 壽朗 殿 

武豊町議会議員 青木 信哉 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和４年第４回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .臨港道路の

４車線化事業に

ついて 

【趣旨説明】令和４年１０月２６日、２７日、２９日に臨港道路武豊線・

武豊美浜線の４車線化事業についての地元説明会が開催されました。こ

の事業は、平成２３年３月に供用された３号地の廃棄物最終処分場の整

備と合わせ暫定２車線での開通となっており、現在は地域交流センター

や味の蔵武豊のオープン、そして令和４年４月には広域ごみ処理施設「ゆ

めくりん」、「武豊町屋内温水プール」のオープンに伴い交通量の増加に

より慢性的な渋滞が予想される為、武豊町としても毎年県へ４車線化の

の要望をしてきました。今回の地元説明会において多くの意見が出され

たと聞いております。そこで以下質問します。 

【質問事項】 

①４車線化事業の主な内容は。 

②質疑応答で出された企業や住民の意見にはどのようなものが有り、回

答はどのような内容か。 

２ .武豊町都市

計画について 

【趣旨説明】令和３年３月に武豊町都市計画マスタープランと上位計画 

である第６次武豊町総合計画が策定されました。愛知県の知多都市計画 

区域の整備、開発及び保全の方針の中でも「都市づくりの目標」として 

力強い愛知を支えるさらなる産業集積の推進に向けた目標の中で、鉄鋼 

業などの既存産業の高度化や次世代産業の創出、新たな産業立地の推進 

を図るため既存工業地周辺や広域交通の利便性が高い地域、物流の効率 

化が図られる地域に新たな産業用地の確保と経済活動の効率性の向上や 

生産力拡大を図るため、広域幹線道路網の充実や空港、港湾高速道路 

インターチェンジ、産業集積地などへのアクセス道路の整備を推進する 

としており、また、都市拠点として武豊町では知多武豊駅、武豊駅周辺 

を商業・業務、医療・福祉などの都市機能が集積し、暮らしやすいまち 

なかを形成する都市拠点に位置付けるとしています。 

名鉄知多武豊駅東土地区画整理事業が進み、名鉄知多武豊駅西グラン 

ドデザインが策定されようとしている中で、武豊町の都市計画について

以下質問します。 

【質問事項】 

①武豊町都市計画マスタープラン将来都市構造の中で産業系土地利用検

討ゾーンが４カ所あるが、それぞれのメリット・デメリットは何か。 

②検討にあたり現在どのようなスケジュールで進めているのか。 

③駅西グランドデザインの中でも構想されている公共機能集積エリアで

は消防署（武豊支署）建設は決定し、役場庁舎の移転（案）も出され

ている。庁舎移転には地区計画等により都市計画手続きが必要となる

が、周辺住民への影響はどのようなものが考えられるか。 

 


